

Top Secret

- *Subsidio federal a revistas patito, acusan*
- *Clara Brugada, heredera de los fariseos*

Ariel Velázquez

Luego que se conoció que el gobierno federal desde los tiempos de Vicente Fox y ahora con Felipe Calderón, subsidia a diversas revistas catalogadas como "cultura basura", más de un intelectual se quedó con la boca abierta. Y no es que estemos en contra de este tipo de publicaciones, mismas que también son fuente de empleo, lo que estamos en contra independientemente de su contenido, por lo regular onírico sexual, es que sea con dinero de los impuestos de los mexicanos como se mantengan sus tirajes. Y es que si vieran el insigne maestro José Vasconcelos o uno de los últimos baluartes de la cultura en México como lo fue Don Jesús Reyes Heróles, o algunos panistas de alcurnia intelectual como lo fueron Don Carlos Castillo Peraza o Don Luis H. Álvarez, volverían a morir ipso facto. Ya no se diga Manuel J. Cloutier y anexas.

Y es que dichas historietas chatarra, han recibido publicidad de al menos 15 dependencias federales por un monto superior a los diez millones de pesos. Las editoriales son herencia del otrora poderoso dueño del periódico Novedades, Don Rómulo O'Farrill según trascendió. NIESA Editores, empresa que recibió como herencia su hijo José Antonio O'Farrill. Aunque existen razones sociales diversas, como Nueva Impresora y Editora Mexicana, Impresora y Editora Mexicana y Precisión en Cobro de Cuentas. Tanto las secretarías de Gobernación, Hacienda, Energía, Relaciones Exteriores, Comunicaciones y Transportes, Desarrollo Social y de Medio Ambiente, así como el IMSS, Pemex, INEGI, CONAGUA, Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación, Telecomunicaciones de México, la Consar y

el Fonhapo, deberán de aclarar si en verdad se han anunciado en dichos medios, aunque según dicen, lo han negado. Filtraciones.-El Sindicato Único de Trabajadores de Autotransportes Urbanos de Pasajeros R100, anunció que el próximo 10 de mayo, incendiarán autobuses y realizarán un mitin para demandar que el gobierno capitalino que encabeza Marcelo Ebrard, les pague luego de 14 años sus liquidaciones e indemnizaciones a más de diez mil empleados despedidos.

Por si fuera poco, su dirigente Jorge Cuellar acusó a Armando Quintero, titular de la Setravi, de ser un mafioso, ya que le llevan maletas de dinero sucio a sus oficinas diversos líderes del transporte... La académica de la Escuela Nacional de Trabajo Social de la UNAM, Silvia Reséndiz, acotó que todo el sistema penitenciario en México requiere cirugía mayor.

La investigadora cuestionó la labor de los directivos, sobre todo los que manejan este sistema en la capital del país a cargo de Celina Ocegüera. Puntualizó que sólo 1% de los reclusos es readaptado, además de que los reclusos están sobrepoblados hasta en un 90% de su capacidad, por último dijo que se viola el artículo 18 Constitucional, ya que no existe ninguna "resocialización". Conflictos por el *negociazo* en Iztapalapa de la Semana Mayor; las huestes del delegado interino. Longinos se disputaron el derecho de piso con los enviados de la que se dice próxima delegada Clara Brugada, sin embargo, su contrincante, Silva Oliva, tiene fe en derribarla del caballo, ya que según argumenta, hubo millonaria compra del voto orquestada desde el mismo Zócalo.

Hay en el país 438 centros de reclusión, donde se encuentran poco más de 222 mil internos, de los cuales más de 90 mil no han recibido sentencia, 166 mil 554 han cometido delitos del fuero común y 148 mil son de baja peligrosidad. Jugoso soborno recibieron altos directivos del METRO que dirige Francisco Bojórquez, por parte de ejecutivos de la empresa colombiana BON-ICE, investigadores según trascendió, han declarado que las famosas congeladas contienen droga, de ahí su éxito ¿será?

Escribanos.vecariel@yahoo.com.mx

